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Monsieur Machado a ensuite pris la parole :

« Nous voici réunis, à Lambing. Notre plus 
grande salle des fêtes bénéficie depuis quelques 
mois d’une grande aire de stationnement pour 
répondre, prioritairement, aux fortes demandes 
des associations présentes aux Pâquis, mais aussi  
à celles du public toujours plus nombreux qui 
vient notamment faire ses emplettes lors du 
grand marché du premier vendredi du mois, 
là juste à côté, sur l’Espace public partagé avec 
la Pétanque Bouxiéroise. Un lieu qui portera  
prochainement un joli nom : le Pâtural. Les 
travaux de sécurisation et d’embellissement 
de toute la zone des Pâquis sont quasiment 
achevés. Le coût total pour la collectivité  
approche les 200 000 euros HT. (…) Pour 
accéder, ici, aux Pâquis, nous avons réalisé,  
toujours avec notre service technique, le sentier 
Dondainas puis les Chenevières. Deux petites 
voies douces qui sécurisent et facilitent l’accès à 
notre Espace de loisirs et de sport, quelque peu 
enclavé. Question mobilité, grande nouvelle !

Lundi 8 janvier à 18h30 s’est tenue, Salle Lambing, la traditionnelle cérémonie des vœux du Maire 
aux personnalités et à la population. Plus de cent cinquante personnes ont répondu présentes à  
l’invitation de Denis Machado, dont Véronique Guillotin, sénatrice, Catherine Boursier et Anthony Caps, 
représentants du Conseil Départemental, Laurent Trogrlic, Président du Bassin, et de nombreux  
maires et élus. Le Conseil Municipal d’Enfants a ouvert la cérémonie en souhaitant la bonne année 
à l’assemblée et a annoncé ses projets pour l’année à venir. Les jeunes élus ont également remis 
les prix des gagnants du concours de décorations de Noël. 

Les vœux du maire

Rencontre amicale entre élu(e)s. De gauche à droite : Denis Machado, maire 
de Bouxières-aux-Dames et Vice-Président au Bassin de Pompey ; Véronique  
Guillotin, sénatrice ; Odile Bégorre-Maire, première adjointe à Lay-Saint-Christophe 
et Vice-Présidente du Bassin de Pompey ; Laurent Trogrlic, maire de Pompey et 
Président du Bassin de Pompey.



Le Bassin de Pompey, qui porte la compétence, s’engage sur 2024 au lancement des études nécessaires  
pour une réalisation en 2025/2026 d’une piste cyclable en berge de Meurthe et d’une passerelle  
surplombant l’Amezule afin que nous soyons, enfin, raccordés aux nombreuses pistes cyclables  
de notre territoire, mais aussi celles de Seille et Grand-Couronné et du Grand Nancy. (…) La création de 
cette future voie douce est un projet très important pour notre commune. Les Bouxiérois qui nous consultent  
régulièrement à ce sujet apprécieront l’engagement pris par les élus communautaires. 

Comme vous pouvez le constater, la salle bénéficie encore de quelques décors de la traditionnelle galette  
partagée samedi avec nos aînés en présence d’un membre du gouvernement, Carole Grandjean, ministre déléguée  
chargée de l’Enseignement et de la Formation professionnels et de notre député Philippe Guillemard.  (…)

Nous venons d’entendre les demandes de la jeune génération, représentée sur notre commune par le 
conseil municipal d’enfants. Dans quelques semaines, sur une vingtaine de secteurs fortement urbanisés et 
partout où cela sera possible techniquement, notre équipe espace-verts va procéder à la première phase 
de plantation d’arbres magnifiques et résistants pour apporter un peu plus de nature en ville, mais aussi  
davantage de fraîcheur en été. Les enfants seront associés à certains repiquages. 

Le projet des Ferrières avance bien : deux infirmières, deux médecins généralistes, deux sage-femmes, 
quatre orthophonistes, une pédopsychiatre et un ORL ont bénéficié en priorité de leurs superbes locaux 
à la maison médicale. Les habitants sont ravis de cette réelle proximité avec ces nouveaux professionnels  
de santé ! Les six premières maisons senior, situées de l’autre côté de la maison de santé, sur la voirie  
supérieure, sont occupées depuis quelques jours, et vingt-quatre autres logements conventionnés seront 
après réception du Groupe 3F, livrés dans quelques mois. La micro-crèche de l’association Pep Lor’Est, autre 
grand service apporté à la population, se construit juste à côté… C’est super !

La mise aux normes de la salle des fêtes au village, Guingot, et la salle Lepage qui la jouxte est fortement 
avancée. Les bâtis sont hors d‘eau et hors d’air, une bonne chose en cette période hivernale, particulièrement 
pluvieuse. Les six lots du marché gros-œuvre représentent un investissement de 315 000 euros. 

Bouxières-aux-Dames, soutenue par ses partenaires (…) a réalisé bon nombre de projets structurants en 
2023 et compte bien en faire aboutir autant en 2024, notamment avec la deuxième phase de pose de volets  
isolants à l’école primaire, les renaturations et les désimpermibilisations des cours des écoles maternelles, la  
réfection de tous les aménagements de voirie de la rue des Trois-Frère Lièvre financée par le Bassin  
de Pompey. L’option d’enfouissement des réseaux secs et électriques sera à notre charge. Notre cœur 
de ville sera encore plus beau ! Le Bassin de Pompey, qui bénéficie depuis 2020 de la compétence  
eau et assainissement, nous a associé aux réflexions concernant notre future station d’épuration.  
Les travaux débuteront cette année. (…) avec un coût estimé de l’investissement pour la communauté de  
communes de plus de 3 millions d’euros.

Remise des prix des gagnants du concours de décorations de Noël par les jeunes élus.



Mesdames, Mesdemoiselles, Mes-
sieurs. Je vous souhaite une belle 
et heureuse année 2024, une 
bonne santé et de la réussite pour 
vos projets. Profitez pleinement 
de la vie, du bonheur d’être le plus 
souvent possible avec vos proches. 

Je me dois de conclure avec cette 
belle citation de l’illustre Victor 
Hugo : « Saluons ensemble cette 
nouvelle année qui vieillit notre 
amitié sans vieillir notre cœur. »

La grande fête du Nouvel an

Du 31 décembre à 20h au 1er janvier à 4h30, de nombreuses familles et couples Bouxiérois se sont retrouvés 
salle Lambing sur l’invitation du comité des fêtes, présidé par Christine BAK. Salle comble ! La fête a battu son 
plein jusque tard dans la nuit, dans une très bonne ambiance ; avec une animation assurée par Live Anim. Tous 
se sont promis de revenir l’année prochaine !





Jonathan MALECKI
Directeur des services techniques

Reprise des travaux d’abattage
d’arbres malades près de l’étang de

Merrey
Accès interdit jusqu’à nouvel ordre

Astreinte hivernale : Nos équipes sont prêtes pour les
interventions de salage et déneigement déclenchées par la
Communauté de Commune du Bassin de Pompey.
Nous comptons sur la vigilance des riverains pour laisser le
passage de nos véhicules en cas d’enneigement.

La rue Arsène Galilé a récemment bénéficié d’une
transformation majeure grâce aux efforts de la
Communauté de Communes du Bassin de Pompey.
Les travaux de reprise de l'enrobé offrent une
chaussée rénovée et lisse pour tous. De plus, la
zone de ralentissement a été améliorée, renforçant
la sécurité routière. Nous remercions chacun
d'entre vous pour votre patience pendant les
travaux.

Trottoirs Rue des Jardins Fleuris : Grâce à la
Communauté de Communes du Bassin de
Pompey, les trottoirs ont fait l'objet d'une
rénovation complète par le biais d'une reprise
d'enrobés. Les travaux ont abouti à des trottoirs
revitalisés, offrant non seulement une esthétique
agréable, mais également une meilleure
accessibilité pour tous.

Ajout d'une poubelle dédiée aux déchets verts au cimetière. Dans
un effort de préservation de notre environnement, cette
poubelle est exclusivement destinée aux déchets verts tels que
les feuilles, les branches et autres résidus végétaux. Nous
appelons à la vigilance et à la collaboration de chacun pour
faire un usage approprié de cette nouvelle installation en veillant
à n'y déposer que des déchets verts. Ensemble, contribuons à
maintenir la propreté et la beauté de notre cimetière.
Nous tenons à souligner que le non-respect de la destination
prévue de cette poubelle entraîne des coûts d’enlèvement
supplémentaires pour la commune. Nous vous prions donc de
respecter scrupuleusement les consignes.



Pour la 7 ème année, ce 11 Novembre 2023, grande et belle journée pour le Chœur et Orchestre Gaston Stoltz :
le concert-Mozart, « de l’église à l’opéra », a rassemblé plus de 900 spectateurs dans l’église Notre Dame au Cierge
d’Epinal. Chaleureux public, vosgien, lorrain, allemand de Mutlangen et bouxiérois aussi, après l’avant-première de
ce programme qui avait déjà, le 4 juin dernier à l’église St Martin de Bouxières-aux-Dames, rassemblé près de 300
auditeurs.
Merci à l’Association NODACI qui a permis de rassembler public et musiciens autour d’un pot amical à la fin du
concert.

Cécile COLOMBAT

Cette manifestation a débuté dès 9h par l’office religieux à Saizerais, en présence de la section locale des anciens combattants
et de celles des environs, accompagnées des Porte-drapeaux.
A Bouxières aux Dames, le rassemblement a eu lieu dans la cour de la mairie à 11 heures ou s’est formé le cortège. En tête
la Porte drapeau du Conseil municipal d’enfants, M. le maire et ses adjoints, le Président de la section AMCVG Michel Rolla,
les Anciens Combattants, les enfants des écoles accompagnés des enseignants et parents, 3 jeunes du SNU et la population.
Le cortège s’est ensuite rendu au monument aux morts où s’est déroulée la cérémonie dirigée par André Dallet. Honneur
aux drapeaux, lever des couleurs, sonneries réglementaires et aux morts par le clairon Patrice Fischer, minute de silence,
dépôt de gerbes par M. le maire accompagné par les jeunes du SNU, puis par les enfants et par le Président de la section
accompagné de Michel Marchal administrateur départemental. Lecture du message de la Secrétaire des Anciens Combattants
Patricia Miralles par M. le maire. Lecture du message de l’UFAC par le Président. Les enfants sous la conduite de Mme
L’Huillier, Directrice de l’école René Thibault, ont à tour de rôle lu une lettre d’un Poilu puis ont entonné la Marseillaise.
M. Veltin Jean s’est vu remettre la médaille commémorative d’Algérie, ayant été affecté à la 714ème compagnie de
transmission pendant la période du 25 mai 1962 au 30 mars 1963 dans le secteur de Laghouat et Ouargla.
Fin de cérémonie, remerciement à la jeune Porte drapeau, puis le maire après son message final a invité les participants à
se rendre à la Maison du Village où était offert par la municipalité le verre de l’amitié.
Le repas qui termina cette journée fut servi salle LAMBING réunissant 80 convives qui ont apprécié ce moment de convivialité.

MIchel ROLLA



CP Mme Vautrin

CM1 Mme L’Huillier et Mme Magron

CE1 Mme Antoni

CP Mme Carton

CE1 de Mme Médéric

Daniel BOUR (au centre), c'est avec
émotion que nous annonçons son
départ en retraite, spécialiste en
peinture et membre inestimable de
l'équipe bâtiment du service technique,
après 41 années de service dévoué à
notre collectivité. Son expertise et son
engagement laisseront une empreinte
indélébile sur de nombreux projets
communautaires. Nous exprimons
notre profonde gratitude et souhaitons
à M. BOUR une retraite épanouissante,
remplie de bonheur et de nouvelles
aventures. Bonne retraite, Daniel, vous
allez nous manquer !



Saint Nicolas a rendu visite aux
trois écoles, mais aussi à la crèche
et à la résidence Poincaré. Sans
oublier le marché vendredi 1er
décembre où les enfants et les
parents ont rencontré le Saint
Patron de la Lorraine, puis assisté
au  défilé du 2 décembre suivi d'un
goûter salle Lambing, avec
animation musicale.
Tous les enfants ont reçu un livre
et un paquet de bonbons de la part
de Saint Nicolas, avec la
participation du Comité des Fêtes.

Christine BAK
Adjointe Comité des Fêtes



Nous sommes ravis de partager avec vous une nouvelle étape passionnante de
notre parcours. , votre agence immobilière de référence à
Bouxières-aux-Dames, a récemment renouvelé son équipe. Dans cet article,
nous tenons à vous présenter qui nous sommes, nos valeurs, et à expliquer
pourquoi nous avons choisi de rester fidèles à notre ville bien-aimée.

Notre nouvelle équipe est composée de cinq collaborateurs
expérimentés. Nous sommes spécialisés dans la transaction immobilière et la
geston locative. Nos clients ont toujours été au cœur de notre démarche, et
nous nous engageons à leur fournir un service de qualité, votre satisfaction est
notre priorité.

Intégrité : Notre engagement envers l'honnêteté et la transparence est
inébranlable. Nous croyons que la confiance de nos clients est le pilier de notre
succès.

Service de Qualité : Nous nous efforçons de dépasser les attentes de nos
clients en leur offrant des services immobiliers professionnels et adaptés à leurs
besoins.

Engagement Local : Bouxières-aux-Dames est plus qu'une simple localisation
pour nous ; c'est notre chez-nous. Nous sommes fiers de vous accompagner
dans vos projets de vie, et nous nous engageons à continuer à vous servir avec
dévouement.

Nous sommes enchantés de vous annoncer que l'inauguration de notre agence
IMMO 3D aura lieu le 07 février 2024 à 14 heures. Cet événement sera l'occasion
parfaite pour vous de rencontrer notre équipe et de discuter de vos projets
immobiliers.

IMMO

3

D

AKESIA

Décembre 2023 marque le départ en retraite de Madame Béatrice FOURRIER,
Responsable des Affaires Générales à la Mairie de Bouxières- aux-Dames depuis 1982.
Son expertise pluridisciplinaire et son écoute bienveillante auprès des Bouxiérois et

Bouxiéroises laisseront le souvenir d’une personne
dévouée, motivée et motivante au quotidien. Nous
lui souhaitons le meilleur pour la suite.
Madame Léna SPENLEHAUERT, jeune cadre
expérimentée et formée aux services à la population,
reprend les fonctions de Madame FOURRIER après
une période de travail en commun sur les dossiers
en cours et de réflexion sur les objectifs à atteindre.
Nous sommes ravis de l’accueillir au sein de notre administration et lui souhaitons la
bienvenue. Olivier SCHÜTZ

Directeur Général des Services

Béatrice Fourrier entourée de ses collègues, anciens, nouveaux, tous ont fait le déplacement.



supprimé : les véhicules feront demi-tour au giratoire
RD321 / RD322, en-dessous de Pixerécourt. Le
tourne-à-gauche depuis la S67, vers Champigneulles
et le parc Eiffel Energie sera supprimé, itinéraire
conseillé en faisant demi-tour par l’échangeur de
Frouard.
Les itinéraires du plan global des déviations sont
disponibles en mairie et sur le site internet de la
commune.
Des nuits de coupures sont également prévues entre
avril et juillet 2024, les Bouxiérois seront tenus
informés lorsque les dates auront été arrêtées par la
DIR Est.

Entamée en 2021, la rénovation du viaduc d’Autreville, situé sur l’A31 entre Nancy et Metz, se poursuit. Les travaux
sont indispensables à la sécurité des 60 000 véhicules qui l’empruntent chaque jour. La Direction Interdépartementale
des routes de l’est (DIR Est) a présenté le programme des travaux aux maires de l’intercommunalité lors d’une réunion
en préfecture. Des coupures totales de circulation sont programmées à compter de mars 2024. Des déviations seront
mises en place. Deux premiers week-ends de coupure sont prévus :
    Du , pour réaliser le vérinage de préparation (levage du
tablier)
     Du , pour réaliser le vérinage général de l’ouvrage.
Des perturbations et congestions importantes sont attendues sur l’A31 mais également sur le réseau secondaire. Il
sera fortement conseillé aux usagers d’éviter le secteur entre Bouxières aux Dames et Lesménils durant ces week-ends
et de reporter leurs déplacements à une date ultérieure – dans la mesure du possible. Des retards sont à prévoir sur
les trajets Bouxières – Metz et inversement, de l’ordre d’une demi-heure à une heure ! Les prévisions de la DIR Est
concernant le trafic nous annoncent un plus gros engorgement le dimanche à partir de 10h du matin.
La circulation vers Bouxières sera plus fortement impactée le week-end du 6 avril, car l’itinéraire de déviation
obligatoire pour les poids-lourds passe par l’échangeur de Bouxières-aux-Dames.
La circulation sera modifiée au carrefour à feux de Bouxières vers l’A31, pour augmenter le temps de passage du feu
sur l’axe D321.
En provenance de l’A31, le tourne-à-gauche sera



Samedi 9 décembre, nous avons accueilli les sapeurs-pompiers du Centre de
Secours et d’Intervention de Pompey pour fêter la Sainte-Barbe. La commune
coorganise cet événement avec nos sapeurs-pompiers tous les 13 ans, et cette
édition 2023 a revêtu un caractère très particulier : la célébration du centenaire
de la création du corps de pompiers de Bouxières-aux-Dames ! Nous
remercions particulièrement le Lieutenant François Berteau et à l’Adjudant-
Chef William Graff d’avoir tout mis en œuvre pour permettre aux Bouxiérois
de découvrir l’équipe vouée au secours, à la protection de la population et des
bâtiments de notre territoire. Le public présent a été le témoin privilégié de la
belle et officielle prise d’arme, puis aux remises de médailles et de galons. Après
l’hommage solennel rendu aux sapeurs-pompiers disparus au Centre d’Incendie
et de Secours de Pompey, cérémonial toujours émouvant, nous avons reçu,
avec grande fierté, la deuxième partie de la traditionnelle Sainte-Barbe, la Sainte
du feu.
Sainte-Barbe, la sainte patronne immensément priée depuis le moyen-âge, la
sainte patronne des mineurs, des militaires et des sapeurs-pompiers est déjà
magnifiquement représentée dans le chœur de notre église.

 Il s’agit de la plus ancienne représentation de Sainte-Barbe, ne serait-ce qu’au sein des seize communes défendues
en premier appel par le CIS de Pompey. Nous l’avons redécouverte dans notre église il y a six ans, suite aux longs et
minutieux travaux de plusieurs artistes restauratrices, qui ont supprimé une à une les couches de badigeon cachant,
depuis des siècles, de superbes peintures murales datées du XV ème siècle. Nous remercions l’association
Connaissance et Renaissance du Vieux Bouxières, et particulièrement Jean-Luc Colombat, son président, ainsi que
Jean-Luc Manneville. En parcourant les archives, ils ont retracé l’histoire de nos pompiers à travers de nombreux
documents administratifs, préfectoraux, communaux et même publicitaires. La liste nominative des douze premiers
sapeurs composant le corps communal, leurs formulaires d’engagement pour cinq ans, des commandes de matériel
et de tenues d’une toute autre époque furent exposés lors du vin d’honneur préparé par le comité des fêtes.

Drapeau de l’association des jeunes
Sapeurs Pompiers de Pompey et celui du
Centre de Secours

1923



 16h à 20h 16h à 20h

2  février
1er mars

Boulodrome, aux PâquisBoulodrome, aux Pâquis

Le Marché du vendredi

Événements à venir

Pour assister la population dans ses démarches
administratives, un service est proposé en mairie

les
mercredis de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30 (sauf

le 1 er mercredi du mois), et ce durant toute
l’année.

Un agent compétent accompagne gratuitement les
Bouxiérois et fait le lien avec les principaux

organismes de service public : le ministère de
l’Intérieur, le ministère de la Justice, les Finances

publiques, Pôle emploi, l’Assurance retraite,
l’Assurance maladie, la CAF, la MSA…

N’hésitez pas à prendre rendez-vous au
03.54.59.16.47.

Inscription au concert :
Cogstoltz@gmail.com



Janvier 2024, messes à 9h30 :

Dimanche    14 Custines
Samedi         21 Custines
Dimanche    28 Custines JM des Lepreux

Février 2024, messes à 9h30 :

Dimanche        4    Custines
Dimanche       11 Malleloy Notre Dames de Lourdes
Mercredi        14    Pompey Mercredi des
Cendres
Dimanche      18    Custines
Dimanche      25 Custines

Du lundi au vendredi
De 9h à 12h et de 13h30 à 17h

de 10h à 12h

Lundi, mercredi, jeudi et vendredi
De 9h à 12h

Le mardi de 10h à 12h

Le vendredi 26 janvier et le vendredi 23 février
de 9h à 11h.

Le vendredi 2 février
de 9h à 12h.



Les Jeunes Sapeurs-Pompiers
à l’honneur à la Sainte Barbe.


	75dee2bff48e73be2acdd923e12f7a0df2fdaf79f01fcef2803b6d47be184157.pdf
	Bulletin 56 Janvier Février 2024 1

	75dee2bff48e73be2acdd923e12f7a0df2fdaf79f01fcef2803b6d47be184157.pdf
	75dee2bff48e73be2acdd923e12f7a0df2fdaf79f01fcef2803b6d47be184157.pdf

